

716

DECLARACION

Ante las declaraciones de diversas autoridades que han visto la luz pública, la Alianza Democrática se hace un deber de expresar lo siguiente:

- 1) La Alianza Democrática ha insistido de una manera reiterada, en el carácter esencialmente pacífico que debe tener la protesta de mañana. Por eso, concordamos plenamente con las expresiones del señor Arzobispo cuando sostiene que no hay que dejarse arrastrar por la violencia ni al manifestar ni al reprimir.
- 2) Frente a la obstinación del Gobierno de negarse sistemáticamente a ofrecer una salida efectiva y clara a la profunda crisis nacional que nadie desconoce, no podría ~~negarse~~ ^{imponerse} a los chilenos el legítimo derecho de expresar su descontento en los términos planteados en la convocatoria.
- 3) No se puede imputar a los grupos políticos de la oposición democrática, a las agrupaciones de los trabajadores, y a los gremios negarse a la búsqueda de una salida tranquila y consensual a esta crisis. El obstáculo reside en la autoridad gubernativa que no ha querido aceptar lo que el país demanda: un cambio político rápido y de fondo para restaurar la democracia.
- 4) Contradicen nuestra actitud las expresiones vulgares que el Ministro del Interior ha usado al referirse a los políticos, que lo único que han procurado, como quedó demostrado con su concurrencia al diálogo, es la búsqueda de un acuerdo nacional que, él, al iniciar su gestión ofreció y no pudo concretar al ser desautorizado abruptamente por el Jefe del Estado. Finalmente, su posición y actuaciones de hoy dejan de manifiesto el fracaso de su gestión.

ALIANZA DEMOCRATICA

Santiago, 26 de Marzo de 1984.-